

Para que los trabajadores y las masas explotadas no sigamos pagando la crisis de los arriba...

¡Huelga General Revolucionaria ya!

Los portuarios nos marcan el camino



Desde las minas, puertos y todos los centros de trabajo...

¡Pongamos en pie asambleas de base, comités de huelga unitarios y comités de autodefensa para centralizar las fuerzas de la clase obrera como un solo puño, junto a las “primeras líneas” y las barricadas de la juventud rebelde!

Fuera Piñera y el fraude del “proceso constituyente”

del gobierno, la ex Concertación, los generales pinochetistas y la burocracia colaboracionista

**Asamblea Constituyente revolucionaria libre y soberana
sobre las ruinas del régimen de la Constitución del '80**

¡Que vuelva a sublevarse el Chile de los de abajo para que triunfe la revolución socialista!

Hoy el gobierno antiobrero de Piñera, a cuenta del imperialismo yanqui y de la patronal esclavista, nos sigue haciendo pagar los costos de la crisis económica con millones de despidos, suspensiones y reducción salarial, garantizados por esa maldita ley de “protección al empleo” que fue votada por todos los partidos de ese Parlamento corrupto, notaría de Wall Street.

Todo esto en medio de la profundización

de la crisis sanitaria, con millones de trabajadores teniendo que exponerse al virus del “covid 19” en sus centros de trabajo, poniendo en riesgo su salud y la de sus familias. ¡Miles y miles de obreros y explotados se han contagiado o muerto por la voracidad y la sed de ganancias de los patrones esclavistas! La pandemia enferma... ¡Piñera y los capitalistas matan!

A esto se suman los sectores oprimidos

que son obligados a pasar una cuarentena de hambre y cesantía, debiendo pagar la crisis de su propio bolsillo con sus ahorros previsionales y el fondo de cesantía y sobrevivir con bonos miserables. Las medidas económicas de Piñera son una verdadera burla contra los explotados: a la vez que ha pedido un crédito millonario con el FMI, les otorga subsidios millonarios a las transnacionales y a la patronal.

Como si esto no fuera suficiente, este gobierno asesino y los explotadores utilizan la pandemia para desmovilizar a las masas e impedir que vuelva a incendiarse el Chile de los de abajo que seguimos padeciendo el flagelo de penurias inauditas, a la vez que redoblan la represión sangrienta de los pocos asesinos y los militares pinochetistas continúan patrullando las calles de la nación con el “estado de excepción” y el toque de queda.

Lo único que ha garantizado este actuar criminal del gobierno ha sido que las transnacionales imperialistas sigan amasando fortunas como es el caso de las transnacionales del cobre, que con el aumento del precio del mineral ven aumentar sus ganancias a costa de los huesos, músculos y la salud de la clase obrera. Hoy el precio del cobre esta “por los cielos”, mientras la salud, los trabajos, el salario, la educación, etc. siguen “por el suelo”. En esta misma línea los sectores más ricos de la burguesía local, socia menor de las transnacionales, aumentaron sus fortunas en más de un 70%, demostrando que los de arriba se siguen beneficiando en medio de la crisis que ellos han provocado.

Si hoy Piñera y el régimen cívico militar de la Constitución del '80 pueden descargar semejante ataque contra la clase obrera y el pueblo pobre y acentuar la crisis sanitaria, es porque las direcciones colaboracionistas salvaron a este gobierno y al odiado régimen de la Constitución del '80 que estaban arrinconados por el enorme combate revolucionario de masas iniciado en Octubre de 2019. Cuando la ex Concertación y todos los partidos



Plaza de la Dignidad militarizada

corruptos firmaban el “Pacto por la Paz y la Nueva Constitución” para meternos en el rodeo y el amañado “proceso constituyente”, la burocracia de la CUT y de todas las organizaciones de la Mesa de Unidad Social sacaba del camino de la Huelga General a los trabajadores y separaba al movimiento de masas y a la aguerrida “primera línea” de su mejor aliado, el movimiento obrero.

Este fue el plan que aplicaron las distintas burocracias sindicales en el resto del continente americano, como en EEUU, Perú, Ecuador, Bolivia, etc. Es que cada combate que emprendían los trabajadores y las masas en lucha ponía en cuestión a los gobiernos, regímenes y sus partidos y el plan del imperialismo yanqui.

Después de desviar el combate revolucionario y traicionarlo en mesas de negociación con el gobierno, las direcciones de la Mesa de Unidad Social nos llevaron a los pies del “proceso consti-

tuyente” para sacar a las masas de las calles y garantizar que se sigan quedando Piñera, los generales pinochetistas y las transnacionales imperialistas que continuaron hambreado, esclavizando, reprimiendo y matando a los trabajadores y el pueblo. Primero fue la estafa del plebiscito del “Apruebo” y el “Rechazo” de Octubre y ahora nos quieren someter al circo electoral del 15 de mayo para la “Convención Constituyente”. Quieren hacernos creer que de la mano de una “constituyente” totalmente fraudulenta y amañada, que es un apéndice del régimen pinochetista, que está reglamentada y tutelada por los milicos genocidas y el imperialismo, podrá cambiar algo, cuando todo seguirá igual. Así le están dando tiempo a Piñera para que termine su mandato, mientras aún clamamos por la dignidad, la libertad de los presos políticos, la justicia por nuestros mártires y mutilados, y todos nuestros justos reclamos.

¡Los trabajadores presentan batalla y enfrentan nuevamente al gobierno!

Hoy el movimiento obrero responde a la altura del ataque del gobierno a cuenta del imperialismo y la burguesía.

El pasado 21/4 cerca de 6.000 portuarios organizados en la Unión Portuaria paralizaron 17 puertos de norte a sur ante el anuncio del gobierno de impedir el retiro nuevamente de un 10% de las AFPs recurriendo al Tribunal Constitucional. El paro portuario volvió a demostrar el enorme peso de la clase obrera que por su rol en la producción es la que puede pegarle al gobierno, los capitalistas y el imperialismo donde más les duele: en sus ganancias y en su propiedad.

Mientras se paralizaban los puertos, en los barrios obreros de todo el país volvía el combate de barricadas en contra de las cuarentenas del hambre que viene imponiendo



Barricada en la Comuna El Bosque: “Por la dignidad del pueblo, andate Piñera”

este gobierno desde hace un año, a la vez que la “primera línea” de los trabajadores de la salud, obligados a enfrentar la pandemia en las peores condiciones, con los centros

de salud colapsados, protagonizan distintas medidas de lucha y han irrumpido tomándose durante algunas horas el Ministerio de Salud el 23/4.

La “huelga general sanitaria” de la burocracia rompehuelgas de la CUT: un llamado a una huelga “pacífica” para impedir que retomemos nuestra lucha revolucionaria

Cuando enormes sectores de los trabajadores y explotados pugnan por volver al combate porque ya no se soporta más, cuando ya contamos con miles de muertos, cientos de miles de contagios por el Covid y con las cifras más altas de infectados cotidianos, cuando debemos vivir en un verdadero estado de sitio con los militares en las calles y una cruenta represión que sigue sumando presos políticos y mártires de la clase obrera y la juventud rebelde, ahora la burocracia de la CUT llama a una “huelga general sanitaria” para el próximo 30/4.

El secretario general de la CUT, Nolberto Díaz, de la DC golpista, al ver el enorme paro portuario que atacó las ganancias de los capitalistas, las manifestaciones de los trabajadores de la salud y el fuego de las barricadas que volvió en diversos puntos de todo Chile, se apresuró en declarar: *“El llamado es a no realizar marcha, ni barricadas... Queremos una huelga general pacífica, bajo la instrucción de los sindicatos... con disciplina, en forma pacífica”*. ¡De antemano estos traidores nos quieren someter a la “disciplina sindical” de la CUT que solo ha entregado nuestra lucha revolucionaria y salvado al gobierno de Piñera y al régimen de la Constitución del '80!

La burocracia de la CUT ha sido un pilar fundamental del “proceso constituyente” el cual está por mantener el saqueo de las transnacionales imperialistas, que la casta del generalato pinochetista siga llevándose una tajada de las ganancias del cobre, que la nación siga sometida a triples cadenas que la atan al imperialismo yanqui a través de sus pactos políticos, económicos y militares, etc. Por eso los burócratas de la CUT se presentan como candidatos “constituyentes” para terminar de enterrar nuestra lucha por la dignidad.



Paro de los mineros de Cerro Colorado durante la jornada de Huelga General Revolucionaria del 24/10/19

Su llamado una “huelga general sanitaria” controlada por estos “pacos de rojo” es para terminar de someternos a la estafa “constituyente”, es decir, para que se siga quedando Piñera. Pero los trabajadores y las masas explotadas en su lucha revolucionaria habían sacado la conclusión de que para conseguir lo más mínimo y elemental debían tirar abajo al gobierno de Piñera y la constitución de Pinochet, la cual administraron todos los partidos de este podrido régimen en estos últimos 30 años donde solo impusieron la más feroz dictadura del capital.

La política de la burocracia de la CUT es que nunca más vuelva ese combate revolucionario que se libró en 2019 con enormes jornadas de huelga general revolucionaria, con movilizaciones de masas, con la puesta en pie de la “primera línea” para enfrentar la represión del gobierno.

Aún existen corrientes de los renegados del trotskismo como el PTR, que le exigen a la burocracia de la CUT que “haga efectivo el llamado a huelga”. Esto es una trampa mortal ya que genera ilusiones de que de la mano de esos burócratas rompehuelgas los traba-

jadores pueden conquistar la huelga general, cuando cada lucha obrera de los últimos años, cada jornada de huelga general que se vivió en las minas y puertos en 2019, cada paro como el de los portuarios hoy, se dio a pesar y en contra de esos “pacos de rojo” de la CUT. No es de extrañar esta política del PTR que desde hace años le viene haciendo seguidismo a la burocracia stalinista de la CUT, mientras que ha puesto todas sus fuerzas, como también el MIT, etc., al servicio de legitimar la trampa “constituyente” presentando a sus candidatos, a 180° de llamar a retomar la senda revolucionaria de Octubre de 2019.

Nuestra lucha y justas reivindicaciones no pueden quedar en las manos de 200 burócratas de la CUT, ni en las manos de los burócratas de la Mesa de Unidad Social, ni en las manos de ninguna de las direcciones traidoras del proletariado. Los únicos que podemos conseguir todo lo que exigimos somos los trabajadores y explotados, expurgando de nuestras filas a quienes han traicionado nuestra lucha por la dignidad, a quienes han abandonado a los presos políticos y a nuestros mártires.

La única alternativa para los de abajo es la senda revolucionaria del 18 de Octubre de 2019

¡Hay que retomar el camino de la Huelga General Revolucionaria, acabar con esta trampa del “proceso constituyente” y llevar al triunfo la lucha por “Fuera Piñera” y “Abajo la constitución del '80”!

¡Hay que poner en pie asambleas y comités de huelga compuestos por la base en cada puerto, mina y lugar de trabajo! ¡Que se pongan en pie comités de cesantes, de los trabajadores inmigrantes y de las mujeres trabajadoras para que la clase obrera pueda golpear como un solo puño!

¡Que, en cada centro de salud, hospital, consultorio, que en las facultades de medicina se pongan en pie comités de trabajadores y estudiantes y que con el conjunto del movimiento obrero tomar la dirección para resolver la crisis sanitaria actual!

¡Que la juventud de la “primera línea”

vuelva a pelear con su mejor el aliado, el movimiento obrero! ¡Por “primeras líneas” en cada mina, puerto y centro de trabajo!

¡Desde las asambleas territoriales, la Coordinadora 18 de Octubre y todas las agrupaciones que luchan por la libertad de los presos políticos, desde las organizacio-

nes que luchan por la justicia por nuestros mártires y mutilados y desde todas las organizaciones obreras y estudiantiles que se reclaman combativa tenemos que poner todas las fuerzas para conquistar la Huelga General Revolucionaria ya!

A raíz del paro portuario, distintas organizaciones obreras se comenzaron a pronunciar contra las medidas antiobreras del gobierno, como es el caso de diversos sindicatos del proletariado minero, los trabajadores del transporte público, etc. Mientras tanto, la Central Clasista de Trabajadores está llamando a conquistar la Huelga General. ¡Es el momento de pasar de las palabras a los hechos y que todas estas organizaciones salgan ya al paro junto a los portuarios para hacer realidad la Huelga General Revolucionaria!

¡Por **comités de autodefensa** y la **militia obrera y campesina** para defendernos de la represión de los pacos asesinos y de los milicos en las calles! ¡Por **comités de soldados rasos** que se pasen a luchar junto al pueblo pobre y desacaten a sus generales genocidas!

¡Hay que imponer la Huelga General Revolucionaria para echar abajo a Piñera, todo el régimen de la constitución del '80 y su estafa de "Convención Constituyente"!

¡Hay que poner en pie el poder de los de abajo!

Congreso Nacional de delegados de base de todo el movimiento obrero, la juventud rebelde y los campesinos pobres de origen mapuche

Esta será la organización más democrática y representativa de la amplísima mayoría de los trabajadores y el pueblo chileno, la juventud rebelde y los soldados rasos que decidan organizarse junto al pueblo para defender su vida.

¡Que vuelva a sublevarse el Chile de la dignidad y no de los traidores que salvaron a Piñera y nos quieren de rodillas!



12/11/19: la juventud de la "primera línea" en Plaza Dignidad

¡Fuera la burocracia de la CUT, de la Mesa de Unidad Social y todas las burocracias sindicales y estudiantiles colaboracionistas!

¡Abajo el toque de queda y el "estado de excepción"! ¡Disolución de la casta de los generales pinochetistas! ¡Disolución de la policía asesina, a los servicios de inteligencia y todos los aparatos represivos del estado!

¡Libertad a los más de 3.000 presos políticos! ¡Tribunales obreros y populares para juzgar y castigar a todos los asesinos de nuestros mártires de ayer y de hoy!

¡Sobra plata para conseguir salarios, pensiones, trabajos dignos, la educación pública y gratuita, vivienda, salud de calidad y todas las justas demandas de los explotados!

¡Renacionalización sin pago y bajo el control de los trabajadores del cobre y todos los recursos naturales que saquean las transnacionales imperialistas! ¡Expropiación sin pago y bajo control de los trabajadores de los bancos, las aseguradoras y las AFPs!

Contra la estafa de la "Convención Constituyente" pinochetista, por una Asamblea Constituyente Revolucionaria libre y soberana, impuesta sobre los escombros del régimen pinochetista, sin

Piñera, sin milicos genocidas, sin pacos asesinos, sin políticos corruptos, sin transnacionales imperialistas y sin burócratas traidores, para romper con el imperialismo, conquistar la educación pública y gratuita y la tierra para los campesinos pobres de origen étnico mapuche.

Una Asamblea Constituyente con un delegado cada 10.000 electores, con delegados revocables que no ganen más que el salario medio de un obrero, con una Cámara única que declare la cesación de todos los poderes del estado y del régimen cívico-militar y todos los tratados que atan a Chile al imperialismo como los TLC, que rompa con el imperialismo, les dé la tierra a los campesinos pobres, imponga 8 horas de trabajo con un salario mínimo igual a la canasta familiar para la clase obrera y la educación pública, gratuita y de calidad para el hijo del obrero.

Solo un **gobierno provisional revolucionario de obreros y campesinos pobres** será el único que desarmando al ejército y las fuerzas represivas pinochetistas podrá conquistar las más amplias libertades democráticas y una Asamblea Constituyente revolucionaria, verdaderamente libre y soberana, que podrá decidir los destinos de la nación sin que las bayonetas de los generales y milicos pinochetistas apunten sobre sus cabezas.

¡Chile será socialista o colonia de Wall Street!

SOMOS LOS HIJOS Y NIETOS DE LOS OBREROS DE LOS GLORIOSOS CORDONES INDUSTRIALES

el cordonazo

Partido Obrero Internacionalista (POI-CI), integrante del Colectivo por la Refundación de la IV Internacional / FLTI

elcordonazo2012@gmail
Facebook: El Cordonazo
Instagram: elcordonazo

23/04/2021